

SCHAUFENSTER DER REGIONALEN WIRTSCHAFT

Große Neueröffnung der Gartenausstellung

Gaimersheim (oh) Nach Übernahme des Standorts Gaimersheim im Jahr 2015 als Niederlassung der Baufamilie Martin Meier wurde nun die Gartenausstellung komplett neu angelegt. Die moderne Ausstellung zeigt Mustergärten und Stilbereiche aus Naturstein und Beton mit Pflastersteinen, Terrassenplatten, Palisaden, Mauern, Zäunen, Hochbeeten, Gabionen, Wasserspielen und vielen weitere Gestaltungselementen. Dort sehen Kunden die neuesten Produkte namhafter Lieferanten in vielfältigen Anwendungsbereichen für die professionelle Umsetzung ihrer Außenanlagen.

Am vergangenen Sonntag fand bei herrlichem Sonnenschein die große Bau-Schau statt, zu der über 3500 Besucher begrüßt werden konnten. Führende Baustoffhersteller präsentierten ein umfassendes Sortiment, informierten Besucher über Produktneuheiten und standen als Ansprechpartner für das persönliche Gespräch zur Verfügung. Dazu gab es gantztägig informative Fachvorträge von erfahrenen Bau-Praktikern zu den Themen „Innovatives und modernes Bauen mit Ziegel“, „Wärmegeämmte Hochleistungsputze“, „Moder-

nes Heizen mit Brennstoffzelle, Holzheizung und Wärmepumpe“, „Plusenergiegebäude in Ziegelbauweise“ sowie „Geld vom Staat für die Sanierung“.

Für die kleinen Besucher und die ganze Familie gab es ein buntes Programm mit vielen Attraktionen. Über den Verkauf von Kaffee und Kuchen durch das Martin-Meier-Team kamen 500 Euro für den Verein Elisa e.V. zusammen. Weitere 500 Euro spendete die Baufamilie Martin Meier an das Technische Hilfswerk, welches mit

dem großen Einsatzwagen sowie der Kinderhüpfburg vor Ort war.

Mit dem Unternehmensbereich Baustoff-Fachhandel bedient Martin Meier seit über 60 Jahren zufriedene Kunden in der Region und darüber hinaus. Spezialisten gewährleisten eine kompetente Fachberatung in den jeweiligen Sortimentsbereichen. Im Bauzentrum Eichstätt wird das Angebot durch eine umfassende Präsentation an Fenstern, Innentüren, Haustüren, Toren und Zubehör ergänzt.



Landrat Anton Knapp gratulierte **Andreas Martin Meier** (im Bild links) zur gelungenen Neugestaltung.

Foto: oh